

ÍNDEX VII: XX

Febrero, 2026

Comunicado de prensa

La Galería Hilario Galguera se complace en presentar *Índex VII: XX*, una exposición que revisa, desde el presente, algunas de las líneas que han definido su programa a lo largo de dos décadas, en el contexto de la Semana del Arte de la Ciudad de México 2026.

Índex VII: XX retoma uno de los proyectos colectivos más reconocibles de la galería, concebido como un espacio de convergencia entre distintas prácticas artísticas y con las diversas formas de pensamiento que han establecido el estilo y el concepto de la galería, definiendo su posicionamiento dentro del contexto del arte contemporáneo internacional.

Bajo la curaduría de Hilario Galguera, esta edición de *Índex* se aleja de los formatos convencionales para manifestarse como un diálogo continuo que ha dado forma al entorno artístico de la galería. A través de tres espacios clave, *Índex VII: XX* se despliega como un recorrido que refleja la manera en que la galería ha ampliado sus formas de exhibición y diálogo en los últimos años. Desde su intervención en Casa Hotbook, pasando por el espacio de Galería Hilario Galguera Condesa, hasta el espacio de mayor escala de la galería en la histórica Colonia San Rafael, la muestra se construye como una curaduría expandida.

Sede San Rafael

Ubicada en el corazón de la colonia San Rafael, la sede principal de la galería actúa como el ancla institucional y el núcleo de la memoria de *ÍNDEX VII: XX*. Este espacio resguarda la columna vertebral de la revisión curatorial, presentando obras que han sido fundamentales para establecer el lenguaje de la galería en el circuito global.

Aquí, la selección se enfoca en la solidez del discurso y la presencia de piezas que, por su escala y peso conceptual, definen el estándar de rigor que la galería ha mantenido. La **Galería Hilario Galguera** San Rafael no solo es el punto de partida, sino el lugar donde el visitante puede confrontar la herencia intelectual y los pilares que sostienen el programa de **Hilario Galguera**.

Casa HOTBOOK

La intervención en **Casa HOTBOOK** representa una de las facetas más dinámicas de esta edición. Al salir del entorno tradicional de la galería, la curaduría se adapta a la arquitectura del sitio.

Esta sede está dedicada a artistas emergentes y de mediana carrera de la galería. Las obras seleccionadas para este espacio no solo dialogan entre sí, sino que se integran orgánicamente a la vibración y el pulso de **Casa Hotbook**.

Sede Condesa

Ubicado en el patio central que comparten los hoteles **Andaz y Mondrian**, la galería propone una experiencia. Inspirada en la tradición histórica de los gabinetes de gráfica, la museografía en la sede **Condesa** rompe con la distancia del cubo blanco tradicional para invitar a una observación minuciosa.

El montaje se caracteriza por una curaduría, donde el pequeño y medio formato permiten una saturación deliberada de ideas. En estas paredes, los artistas representados actualmente por la galería conviven con artistas invitados en ediciones previas de *Índex* y artistas colaboradores de espacios alternativos.

Acerca de

GALERÍA HILARIO GALGUERA

Galería Hilario Galguera abrió sus puertas en la Ciudad de México en 2006 como un espacio para la discusión y promoción del arte contemporáneo mexicano e internacional. Desde entonces, ha exhibido y difundido el trabajo de artistas reconocidos por sus relevantes y complejas propuestas a nivel conceptual, social, político y formal, así como por su rigor y precisión estética.

Actualmente, Galería Hilario Galguera opera tanto en Ciudad de México como en Madrid, representando a artistas como David Bailey, Willem Boel, Maxime Brigou, James hd Brown, Peter Buggenhout, Daniel Buren, Marie Cloquet, Stijn Cole, John Copeland, Maisie Cousins, Roberto del Río, Martin Eder, Israel González, Damien Hirst, Athina Ioannou, Enrique Ježik, Jannis Kounellis, Perla Krauze, Francisco Larios, Daniel Lezama, Oliver Marsden, Gabriel O'Shea, Roosmarijn Pallandt, Stefan Sagmeister, Issa Sallander y Bosco Sodi.

CALENDARIO DE APERTURAS Y HORARIOS

Martes 3 de febrero | Sede San Rafael: Francisco Pimentel 3, Col San Rafael.
Inauguración 14:00 a 21:00 hrs.

Jueves 5 de febrero | Sede Condesa: Aguascalientes 158
(Patio Central del complejo hotelero Mondrian y Ándaz). Inauguración de 18:00 a 21:00 hrs.

Sábado 7 de febrero | Casa HOTBOOK: Monte Líbano 280, Lomas de Chapultepec.
Inauguración 18:00 a 22:00 hrs.

Contacto

Prensa
+52 55 2121 6902
prensa@galeriahilariogalguera.com
www.galeriahilariogalguera.com